

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Réouverture de la montée de la Boucle

Suite à la mobilisation des services de la Métropole de Lyon, la montée de la Boucle sera réouverte à la circulation dans le sens de la montée dès ce mardi 13 mai à 17h00. Dans le sens de la descente, la réouverture devrait intervenir ce vendredi.

Les intempéries qui ont touché la montée de la Boucle ont provoqué un effondrement de la chaussée et la casse de plusieurs branchements du réseau d'assainissement. La Métropole de Lyon a mis en œuvre dès la semaine dernière des opérations consistant à vérifier l'état de la chaussée en sous-sol et en surface. Suite à ces tests, la partie Est de la montée de la Boucle s'est révélée être en bon état et ne pas présenter de risque. Il a donc été décidé de procéder à la réouverture de la circulation automobile dans le sens de la montée. La voie sera ouverte à partir de 17h00.

Dès aujourd'hui les rues Sœur Vially et Petit Versailles ont été remises en double-sens.

En ce qui concerne le sens descendant, les opérations de rénovation de la chaussée continuent et devraient se terminer d'ici vendredi, avec une réouverture possible de la circulation en fin de journée.

Pour rappel, les équipes métropolitaines et plusieurs entreprises sont mobilisées depuis le dimanche 4 mai au soir pour permettre à la circulation de reprendre sur cet axe très fréquenté dans les plus brefs délais.

Service Presse - Métropole de Lyon

Louis-Marie Le Noc – lmlenoc@grandlyon.com – 06 19 94 77 71